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Randolf, ein Waisenkind im Dreißigjährigen Krieg, träumt von einer alten Prophe-
zeiung. „Die Herzen der Menschen, dunkel vor Angst, ersehnen den Schimmer des 
silbernen Segels.“ Er folgt dieser Weissagung und ein Abenteuer beginnt, das ihn 
an seine Grenzen bringt. Denn nicht nur er sucht das geheimnisvolle Segel, auch der 
finstere Piratenkapitän Eisenfuß hat sich aufgemacht. Auf dem Meer findet Randolf 
Verbündete, aber wird er auch seine Angst besiegen können? Die Show basiert auf 
dem gleichnamigen Jugendbuch des beliebten Lübecker Autors Wolfram Eicke. Tobias 
Wiethoff, der technische Leiter des Planetariums Bochum, und Eicke entwickelten 
nach der Musikdichtung von Eicke und Hans Niehaus gemeinsam die Idee für eine 
Dome-Version. So entstand mit der Soundgestaltung von Dieter Faber und Werner 
Becker eine akustisch wuchtige und bildgewaltige Planetariumsshow. Zahlreiche 
bekannte Mitwirkende wie Nina Hagen, Annett Louisan, Stefan Gwildis, Joachim Witt, 
Naima, Rolf Zuckowski und Tim Mälzer leihen den Charakteren ihre Stimmen. Uwe 
Ochsenknecht führt als Erzähler durch die Geschichte.

Randolf, a child orphaned during the Thirty Years’ War, dreams of an old prophecy – 
“The hearts of men, dark with fear, long for the glimmering of the silver sail”. 
Pursuing this prophecy leads him on an adventure that pushes him to his limits. 
He’s not the only one searching for this mysterious sail, as Pirate Iron Foot has also 
set out in search of it. Randolf finds allies out on the ocean, but will he be able to 
conquer his fear? This presentation is based on the eponymous young adult book 
by beloved Lübeck writer Wolfram Eicke. Tobias Weithoff, technical director of the 
Bochum planetarium worked with Eicke and Hans Niehaus to develop the dome 
version. With sound design by Dieter Faber and Werner Becker, this musical poem 
has been transformed into a powerful and visually stunning planetarium show. 
Numerous well-known contributors, including Nina Hagen, Annett Louisan, Stefan 
Gwildis, Joachim Witt, Naima, Rolf Zuckowski, and Tim Mälzer lend their voices to the 
characters. Uwe Ochsenknecht, as the narrator, leads us through the story.

Tobias Wiethoff ist Produzent zahlreicher Shows und 
Programme für Planetarien. Seine Werke sind seit über 15 
Jahren regelmäßiger Bestandteil der Spielpläne moderner 
Sterntheater im In- und Ausland. Zudem ist Wiethoff Initiator 
des DIVE – Festival für immersive Künste in Bochum sowie 
weiterer Projekte im Bereich Immersion und Interaktivität.

Tobias Wiethoff has produced numerous shows and 
programmes for planetariums. His works have been a regular 
part of the repertoire of modern planetariums in Germany and 
abroad for more than fifteen years. Wiethoff is also the initiator 
of the DIVE Festival for immersive art in Bochum, Germany, as 
well as other projects involving immersion and interactivity.

R: 	 Tobias Wiethoff 
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	 Stefan Gwildis, Wolfram Eicke  
P: 	 Tobias Wiethoff, Drachenreiter 
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